
久违的中阳线，吃饭行情提前到来？附投资笔记

今日的大盘一连打破了四日的沉闷，更重要的是也打破了尾盘跳水的魔咒，

久违的中阳线终于来了，独孤今日就不多闲扯了，直奔主题，共话吃饭行情是否

提前到来。

何为吃饭行情，简单来说就是大家都能有饭吃，独孤以前曾经常想着大咖们

有饭吃，给我等小散留口汤就行，殊不知，资本市场更是赤裸裸地大鱼吃小鱼、

小鱼吃虾米的场所，那这次大家都期待的吃饭行情是否会提前到来呢？五穷六绝

七翻身是否再次应验呢？

网上早就有众多的大咖和券商研究报告都谈到关于吃饭行情的理论支撑，无

论是宏观还是微观，数据详实，独孤就不再重复了，独孤今日就资金、交易量和

技术指标这三个方面来给大家谈谈关于吃饭行情是否提前到来？

看资金：独孤曾经说过，当前驱动股价上涨的重要支撑其实是资金，再通熟

一点说就是韭菜需要足够多，股市才有上涨的动力。

那当前资金面是否发生了变化呢？场外资金是否开始进场了呢？

昨日财政部下发的关于职业年金投资股票型产品可达 30%的暂行规定，无疑

在资金面上是利好的，但资金有限难以引起大的行情，更何况这帮人是真正要吃

饭的人，即使进来也是悄悄地来、再挥一挥衣袖悄悄地走。

再来看流出的资金，独孤曾经在 6月 16 日写到《减持，悬在头上的达摩克



利斯之剑》，看下面当时减持数据：

加上这几日上市公司发布减持的数量始终是有增无减(就连独孤的一个投资

标的大股东也是开始减持)，估计整体套现资金至少在千亿级别，如何堵这个窟

窿，这就需要场外资金了，有没有，这个可能有，也可能不会提前有。

看交易量：从今日大盘交易量上来说，虽然创业板大涨但是量却没有昨日的

多，上证也是一样，俗话说，无量无行情，底部放量上涨行情才可靠，但可喜的

是上证站上了 2900 点，也算是一种安慰，至少会使信心恢复不少，你懂得，信

心可是比黄金都可贵的。

再来看技术指标，以创业板为例，依次为日线图、周线图和月线图：







从这三个图形上发现了什么？技术指标共振，恭喜你，答对了，但从技术上来说，

吃饭行情真的有可能已经提前到来，也恭祝大家七月能翻身。

写了那么多，其实独孤是认可七八月会有吃饭行情的，从资金上看，场外资

金仍在观望，但已经虎视眈眈；从交易量上说，量还是太小，从侧面上也在印证

场外资金没有大幅流入的迹象，要不量早就上来了；但是从技术上来，是可以提

前入场了，现在就静待英国公投这个最后一只靴子落地了，如果是利好，加之大

家都在期待 7.1 可能会公布深港通，也许大家期待的吃饭行情是真的到来了，反

之，估计我等小散连汤也难喝到了。



下面由独孤开始解盘。

看三大指数：

创业板再次发力，大涨 2.52%，其实最近一段时间随着深港通公布的预期，

深圳上市的股票表现是明显强于上海的，也建议大家如果吃饭行情到来，可以挑

选一些深港通受益股。

看今日外盘情况：

独孤昨日写到，A股大多数是跟跌不跟涨，这不，你们表现平平，这边风景独好。

看今日个股涨跌区间：



看看你的标的涨幅处在哪个区间，今日连减持股也大都表现不错，神奇的国度，

总有你想不到的。

看今日涨跌停个数：

今日涨停个数创出近来新高，高达 70家涨停，其实即使场外资金不进来，场内

资金依旧很活跃，依旧应轻指数重个股。

看沪港通资金：



今日流入资金不少，这可是标准的场外资金。

看今日板块涨幅：

热点仍在轮换，今日安防、智慧城市等爆发，独孤上面提到，随着深港通公布预

期升温，大家可以布局深港通受益股。

看近日最高价股：



今日放量止跌，是会再来一波还是接着下跌，独孤会高度关注。

看近日牛股：



下跌的趋势，今日券商表现强势，但唯独他逆市下跌，也是高度关注的标的。

再来看独孤的仓位，独孤今日非短线资金加仓 5%，在独孤的交易系统中，交易

标的股又到了介入的时机，短线资金正如我昨日所述，待事件兑现独孤是调仓还

是减仓，就让我们一起静待英国公投的大事吧，如果是吃否行情提前到来，毫无

疑问，独孤会继续加大仓位，反之短线资金就得休息了。




